



Neue Version der Software Interkurs seit Oktober 2019 verfügbar

Seit Oktober 2019 ist eine neue Version der Interkurs-Software für die Anmeldung von Fortbildungsveranstaltungen im Einsatz. Damit wird der Komfort bei der Dateneingabe und Datenpflege für die Veranstalter von Fortbildungen einfacher. Das war nicht nur ein Wunsch vieler Veranstalter, auch der 76. Bayerische Ärztetag hat den Vorstand der Bayerischen Landesärztekammer gebeten, die elektronische Anmeldung von Fortbildungsveranstaltungen komfortabler zu gestalten.

In Zusammenarbeit mit der Landesärztekammer Baden-Württemberg und einer externen Softwarefirma wurden folgende Verbesserungen realisiert:

- » Vereinfachung der Eingabe von Daten durch Autovervollständigung und Menüführung
- » Bereits eingegebene Daten sind wieder aufrufbar (Anmelder-Historie)
- » Gespeicherte Veranstaltungsanträge können kopiert werden
- » Antragsentwurf kann zwischengespeichert werden
- » Bearbeitungsstatus von Veranstaltungen ist einsehbar
- » Anträge können durch den Anmelder selbst storniert werden

Die Anmeldung der Fortbildungsveranstaltungen erfolgt auf der Internetseite www.blaek.de/fortbildung/fortbildungsveranstaltung-anmelden. Wichtig: Anbieter von Strahlenschutzkursen können ihre Kurse ab Oktober 2019 nur mehr über diese webbasierte Plattform anmelden. Parallel erfolgt damit die webbasierte Beantragung auf Zuerkennung von Fortbildungspunkten.

Irmeli von Kamptz (BLÄK)

Gedankenaustausch



Im September fand im Ärztehaus Bayern in München ein Gedankenaustausch zwischen der Ärzte- und Zahnärztekammer der Autonomen Provinz Bozen (Südtirol) und der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) statt. Besprochen wurden vor allem Fragen der ärztlichen Weiterbildung. Teilgenommen haben Dr. Gerald Qitterer, Präsident der BLÄK, Dr. Monica Oberrauch, Präsidentin der Ärzte- und Zahnärztekammer Bozen und Dr. Michael Engl, Sekretär des Vorstandes (Bozen) (im Bild v. li.). Weitere Teilnehmer waren Dr. Bettina Kollmannsberger, Referatsleiterin Weiterbildung I (BLÄK), Dr. Judith Niedermaier, Geschäftsführende Ärztin und Referatsleiterin Weiterbildung II (BLÄK), und Dr. Rudolf Burger, M. Sc., Hauptgeschäftsführer (BLÄK).

Jodok Müller (BLÄK)

10. Symposium der LARE

Am 4. Dezember 2019 findet zum 10. Mal das Symposium der bayerischen Landesarbeitsgemeinschaft resistente Erreger (LARE) im Max-Joseph-Saal der Residenz München in der Residenzstraße 1, 80333 München statt. Auf dem Programm stehen aktuelle Themen der Krankenhaushygiene, Diagnostik und Antibiotikatherapie bei Mensch und Tier, die von renommierten Referenten aus ganz Deutschland vorgetragen werden. Das Symposium wird gemeinsam vom Bayerischen Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit und dem Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege veranstaltet. Es sind Fortbildungspunkte bei der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) beantragt. Die Teilnahme ist kostenfrei.



Programm und Informationen: Bayerisches Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (LGL), Sekretariat Hygiene, Veterinärstraße 2, 85764 Oberschleißheim, Tel.: 09131 6808-5237, E-Mail: lare@lgl.bayern.de, Internet: www.lgl.bayern.de/gesundheits/hygiene/lare

Gesundheitsförderung und Prävention

Die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) veranstaltet vom 27. bis 29. November 2019 im Ärztehaus Bayern in München das Seminar „Gesundheitsförderung und Prävention“. Themen sind unter anderem:

- » Krankheitsmodelle und ihre Relevanz für die Prävention
- » Veränderungen des Krankheitsgeschehens
- » Präventionsdefinitionen und -konzepte
- » Gesundheitsverhalten und ärztliche Beratung
- » Risikofaktoren und protektive Faktoren in der Krankheitsentstehung
- » Gesundheitsförderung und Prävention in verschiedenen Altersgruppen
- » Arbeitsspezifische Rahmenbedingungen und Interventionsstrategien

Dieses Seminar basiert auf der strukturierten curricularen Fortbildung „Gesundheitsförderung und Prävention“ (24 Fortbildungsstunden) der Bundesärztekammer (2008) und wird von der BLÄK mit einem Betrag von 7.000 Euro unterstützt. Weitere Infos zum Seminar und zur Anmeldung finden Sie unter www.blaek.de → Fortbildung → Seminare und Veranstaltungen → Gesundheitsförderung und Prävention.

Wo: Ärztehaus Bayern, Mühlbauerstraße 16, 81677 München
Wann: 27. bis 29. November 2019 (jeweils 9.00 bis 17.00 Uhr)

